

「鳥ヶ池ブラザーズ～市民の身体と財産のため～」

大東消防署消防課 消防隊

消防士 東 陸斗（平成30年度入職）

「幼馴染から職場の同僚へ 鳥ヶ池ブラザーズ結成」

私が消防士になりたいと思ったのは、高校一年生の冬の時です。二歳上の近所のお兄ちゃんが大東四條畷消防組合の採用試験に合格したことがきっかけで消防士に興味を持ちました。小さい頃から遊んだり、同じ少年野球チームでプレーをしていたお兄ちゃんが、今では人の命を守る仕事をしている事に憧れを抱き私も消防士になりたいと思いました。採用試験合格後、共に受験していた幼馴染も合格したことを知り、近所の幼馴染から職場の同僚になり鳥ヶ池ブラザーズが結成されました。



「成功はやりがい・失敗は成長」

消防士として働きだし、現在は消防隊として日々業務に従事しています。現場活動や日常業務をする中で、様々な成功や失敗をしてきました。成功すれば関係者の方などから感謝のお言葉などをいただくことがあり、やりがいに繋がります。その反面、失敗をすれば自分自身だけでなく隊員や市民の命も危険に晒してしまう事があります。失敗を恐れて逃げることは簡単ですがその

付けは必ず自分に回ってきます。みなさんには失敗を恐れず前向きに取り組む消防士になってほしいと思います。必ず成長に繋がると思います。

「これから採用試験を受けるみなさんへ」



採用試験を受けられるみなさんには、消防士になりたいという気持ちを最大限にアピールしていただきたいと思います。採用試験では、緊張や不安などがあるとは思いますが、みなさんが持っている消防士になりたい信念と諦めない心を持ち採用試験に挑んでください。それらは採用試験の時も必要ですが、これからの消防人生にも必ず必要となり、あなたの原動力になると思います。もうだめだと思

ってからが勝負です。是非、私達とともに大東市・四條畷市の身体と財産を守り、大東四條畷消防組合を盛り上げていきましょう！！

